

# Le Mot du Maire

La Journée internationale des femmes reste aujourd'hui d'une brûlante actualité. Car tant que l'égalité entre les hommes et les femmes ne sera pas atteinte, nous aurons besoin de la célébrer. Elle intervient d'ailleurs à quelques semaines d'un scrutin électoral remanié de façon à permettre une meilleure représentativité des femmes dans les instances décisionnelles démocratiques. Même si les femmes n'ont de cesse à faire entendre leurs revendications pour plus d'égalité le législateur doit encore intervenir afin de leur assurer la meilleure représentativité possible. C'est dire le travail qu'il reste à faire pour que les choses aillent de soi. Comme d'habitude, à travers cette manifestation, Morne-À-L'eau apporte sa pierre à l'édifice pour l'amélioration de la situation des femmes en Guadeloupe et plus largement dans le monde. Hier femme « poto mitan », garante de l'équilibre familiale, aujourd'hui la femme revendique d'avantage de responsabilités au coté de l'homme dans une société en perpétuelle mutation. Placée sous le thème « Ré inventer la parentalité », cette édition nous invite à prendre conscience de la nécessité de nous mobiliser contre tous les fléaux qui tendent à déstructurer la famille Guadeloupéenne.

J'invite toute la population à participer aux réflexions qui seront menées en ce *Dimanche 08 mars 2015* 

Le Maire Jean-Claude LOMBION

## Le Mot de la Présidente

Célébration de la Journée Internationale des Femmes - 8 Mars 2015

Plus d'un siècle après sa création, la Journée Internationale des Femmes conserve toute sa symbolique et sa raison d'être : celles de rassembler, le même jour partout sur la Terre, des femmes, unies, au-delà de leurs diversités et leurs différences, unies par la même volonté de dénoncer et combattre toutes les formes d'entraves à l'épanouissement matériel et moral des êtres humains et des peuples, unies par une même détermination d'œuvrer pour un monde construit sur les principes de liberté, d'égalité, de justice, de respect mutuel et de Paix.

En ce jour de célébration du 8 Mars, l'UNION DES FEMMES GUADELOUPEENNES souhaite aux femmes de la Guadeloupe d'être, aujourd'hui plus que jamais, unies et fortes, pour assumer pleinement leur rôle indispensable et déterminant, dans l'édification d'une société où il fera « meilleur vivre », tant pour elles mêmes que leur famille et le pays dans son ensemble.

L'U.F.G invite les femmes guadeloupéennes à se penser et se sentir solidaires des femmes et des peuples du monde entier, et en particulier de celles et ceux qui ont à vivre les horreurs de la guerre et les violations en tous genres, et à s'associer au message d'amitié, de « force et courage » et de paix, quelle adresse à ceux qui souffrent et qui résistent. Que vivent la lutte et les actions organisées des Femmes pour un monde meilleur !

J.I.F 2015 Pauline IBFNF

# INVITATION

Le Maire Jean-Claude LOMBION, et l'Union Des Femmes Guadeloupéennes, vous invitent à célébrer la Journée Internationale Des Femmes qui sera placée sous la présidence de Madame JASMIN Victoire, membre de l'UFG, et 3<sup>ème</sup> adjointe au Maire de la Ville

Le Dimanche 08 Mars 2015 de 09h00 à 13h30 - sur la place Gerty ARCHIMEDE

Le thème : Ré inventer la Parentalité

#### AU PROGRAMME

<u>08h30</u>: *Accueil des participants* 

09h00 : Début des travaux

- ✓ Mot de Bienvenue de L'Union des Femmes Guadeloupéennes
- ✓ Salutations de M. Le Maire Jean-Claude LOMBION
- ✓ Introduction de la Présidente Mme Victoire JASMIN

### Exposé des intervenants:

- ✓ Mme FLEURIVAL Gladys Psychologue
- ✓ Mme LEPIERRE Elisabeth Mère de famille Proviseure au lycée hôtelier
- ✓ M. OTTO Raymond Sociologue

10h30 : Intermède musical et poétique

10h45 : *Débat* 

✓ Témoignages

Intermède musical et poétique

12h45: Synthèse

- ✓ Clôture
- ✓ Danse avec les Bougainvilliers Rouges et La Verdure II

### LES MAINS UNIES DES FEMMES

Les mains unies des femmes prépareront demain Nous essuieront l'ombre, feront les lits d'amour. Avec foi et ardeur, nos cœurs, tels du levain Feront monter l'espoir qui verdira un jour.

Nous foulerons aux pieds les régions de la faim Et des vergers partout fleuriront dans les cours Nous aurons de beaux fruits à satiété du pain Le soleil brillera, partiront les vautours.



Fières et décidées, nous tiendrons jusqu'au bout. Le jour qui se lève doit nous trouver debout Au seuil de notre pays rompu de détresse.

Pour ouvrir aux enfants les portes de l'espoir. Réfléchie dans nos yeux comme dans un miroir La **LIBERTE** qui naît sera notre richesse.



Sous le thème : « Libérons notre corps, notre terre, nos territoires »

8 Mars, lancement de la Marche partout dans le monde et en Guadeloupe. Entre le 8 et 17 Octobre 2015 des actions collectives dans le monde entier seront organisées sur les cinq thèmes de la Marche Mondiale des Femmes :

- Justice climatique/ souveraineté alimentaire
- Violences contre les Femmes
- Montée des extrêmes (extrême-droite et extrémisme religieux)
- Migration et mondialisation
- Travail des femmes et Autonomie financière Femmes de Guadeloupe, joignons-nous à la 4<sup>ème</sup> Action de la Marche Mondiale des Femmes







